

# Prueba definitiva al borde de la tumba

Acababa de alzarse la Cruz central en la que, con los brazos extendidos, aparecía el Divino Crucificado. Colocados los guardianes a su alrededor comenzó luego el ir y venir incansable de la gente que se empujaba por contemplar el trágico espectáculo... ¡Qué amarga debió ser aquella primera hora para Jesús Nazareno que, ni siquiera por el estado de extrema santidad en que se hallaba, se vio libre del odio, de la maldición y persecución de sus antiguos enemigos! De éstos, unos — el populacho — le blasfemaba, con todo descaro, diciendo: «Sálvate a tí mismo. Si eres Hijo de Dios, baja de la cruz y te creveremos. Y acercándose, después, los sumos sacerdotes burlábanse entre sí con los escribas y senadores y sin dirigirse al Señor, tal vez por no atreverse a afrontar las miradas del que tantas veces los había confundido con su divina palabra y «ú» en la Cruz no dejaba de traspasarles algún temor y de seguro mucho remordimiento, se decían: «A otros ha hecho salvos y a sí no se puede salvar. Si es el Cristo escogido de Dios, baje ahora de la Cruz, para que lo veamos y creamos en él. ¿Confía en Dios? que le libre, si le quiere. Pues dijo: Yo soy Hijo de Dios».

¿Desaban los fariseos de buena fe la ostentación extraordinaria del poder de Dios para creer? De ninguna manera. Sus imprudentes frases tendían únicamente a echar en cara a Jesús su falta de potencialidad para liberarse de la acción humana que gravitaba sobre él. Eran una afronta a todas luces; un puro insulto. Pronto, muy pronto, horas después, aquel gusapo de carne ensangrentada, con alientos aún de vida, iba a darles una respuesta cumplidísima, ostentando ante ellos una prueba de su divinidad, mucho más concluyente que la que ellos fascinadamente buscaban. ¿Acaso les era desconocida? De ningún modo. Jesucristo no lo ocultó desde los primeros encuentros con sus enemigos en sus andanzas apostólicas por los campos y ciudades de la Palestina. «Esta generación mala — les dijo en una ocasión — que le pedían un nuevo milagro a El que llevaba realizado tantos — señal pide; más no le será dada sino la de Jonás». Porque así como éste estuvo tres fechas en el vientre de la ballena, saliendo de él vivo, así también el Dios-Hombre otras tres estará en el corazón de la tierra, Pasados los cuales, su resurrección pondrá en evidencia indubitable la verdad de lo que El era.

Y esto mismo manifestó antes de morir a sus amigos. Los apóstoles lo oyeron varias veces sin querer darse cuenta de ello, porque el Señor quería hacer preceder a su resurrección los sufrimientos de su Pasión, cosa que de buena fe no querían para su Maestro, como queda comprobado con el diálogo que a este respecto tuvo con San Pedro. Y como la palabra de Dios no es como la de los hombres — insegura de suyo — la profecía de Jesús tuvo exactísimo cumplimiento. Cristo, después de su voluntaria y pasajera derrota en el Calvario, demostró que era Dios a la puerta misma de la tumba, resucitándose a sí mismo. Un hombre, que resucite a un muerto, sólo puede hacerlo por la virtud recibida del Autor de la vida; pero el que se resucite a sí mismo, no puede ser sino Dios.

¡Qué espléndido es el Señor en todo! No quiere — valga esta palabra — entretejer su Omnipotencia con frívolos y espectaculares prodigios — como era el solicitado por aquellos malos judíos — que sólo impresionarían a los ojos carnales y que se agostarían muy pronto al primer soplo del viento de la volubilidad humana. El quiso dar una prueba incontestable y definitiva a los ojos de lo más noble que hay en el hombre, a su razón, garantizada aquella con todos los testimonios que la más exigente crítica nacional puede aportar para hacer veraz un hecho. Y éste podemos afirmar de su Resurrección, jamás un suceso tal causó y causará no solo la resonancia mundial que ha tenido sino también la transformación religiosa y hasta social y política que la Resurrección de Cristo ha obrado en todo el orbe.

«Aleluya, aleluya, aleluya» canta hoy la Iglesia, llama de santo agradecimiento a Dios por esta su misericordia, base inmovible de nuestra fe.

## Parece ser que la U. R. S. S. da un paso atrás en sus actuaciones anteriores con respecto a los anglo-sajones

### Desea la continuación del Consejo de Control de Berlín

BERLÍN.—El teniente general soviético Lukjantschensko, jefe del Estado Mayor de la Administración de la zona rusa, ha declarado que la Unión Soviética es partidaria de que continúe funcionando el Consejo de Control Aliado en Alemania.

Se trata de la primera declaración de un jefe militar ruso en favor del Gobierno tetrapartito de Alemania desde que el mariscal Sokolovski, comandante en jefe ruso abandonó la reunión del Consejo de Control el pasado día 20.

Se cree que los soviéticos prefieren esperar la iniciativa norteamericana en cuanto a la reanudación de las actividades del Consejo en cuestión y que asistirán a la próxima conferencia que se convoque. EFE.

#### Satisfacción entre los ingleses

LONDRES.—En los círculos oficiales ingleses han causado satisfacción las declaraciones hechas por el teniente general soviético Lukjantschensko, según las cuales Rusia es partidaria de que continúe el Consejo de Control Aliado. Un portavoz del Foreign Office declaró a los periodistas que Inglaterra es partidaria también de que dicho organismo continúe sus funciones. —EFE.

#### Advertencia de Marshall

WASHINGTON.—El secretario de Estado norteamericano, general Marshall, ha advertido a la Unión Soviética que las autoridades de ocupación norteamericanas no tienen la intención de «dejarse expulsar» de Berlín. —EFE.

#### Dice Clay

FRANCOFORT.—El general Lucius Clay, gobernador militar norteamericano de Alemania, ha declarado en una conferencia de prensa que no cree en la posibilidad de un conflicto inmediato como consecuencia de las desavenencias entre Rusia y las potencias occidentales en el seno de la organización cuatripartita de control. Al ser interrogado sobre si se había planeado la evacuación de funcionarios norteamericanos y sus familias de Berlín dijo que no.

Clay desmintió los rumores de que los rusos pretendían cerrar la frontera entre las zonas de ocupación del oeste y del este, y declaró: «No tenemos que suceda una cosa semejante».

Se negó de los rumores que circulan sobre una supuesta retirada norteamericana de Alemania, y retirándose siempre a la

# EL DIARIO DE AVILA

Franqueo concertado

Año LL Núm. 15.195

Precio: 50 céntimos

Sábado 27 de marzo de 1948

## Rusia hace acto de presencia en las costas yanquis por medio de sus submarinos

### De ello hace referencia el secretario de Marina, dándole la adecuada importancia

WASHINGTON.—Según declaró en la Comisión de Fuerzas Armadas del Senado el secretario de Marina de los Estados Unidos, John L. Sullivan, últimamente han sido vistos frente a las costas norteamericanas submarinos que no pertenecían a ninguna de las naciones situadas al oeste del telón de acero. Sullivan no señaló a ninguna potencia determinada, pero, se hace resaltar, la única de las de más allá del «telón» que tiene flota submarina es la URSS.

El secretario de Estado dijo que no podía calcular el significado del hecho, pero que no olvidaba, como no ha olvidado nadie — afirma —, al despliegue de sumergibles alemanes frente a las costas norteamericanas en 1917 y 1941.

Un alto funcionario de la Marina estadounidense ha explicado que los submarinos «de más allá del telón de acero» han sido vistos tres veces en el Pacífico recientemente: uno, a 320 kilómetros de San Francisco; otro, hace diez días, frente a las Aleutianas, que fué divisado por un avión norteamericano, y un tercero, en la zona de las islas Johnston y Pelmyra, a 1.380 kilómetros de Hawai. De este último sólo se vió por un mercante el periscopio. —EFE.

#### Relieve en la Prensa

NUEVA YORK.—La Prensa norteamericana publica bajo titulares destacados la revelación hecha por el secretario de Marina acerca de la presencia de subma-

rineros extraños en aguas próximas a territorios norteamericanos. Numerosos diarios consideran esta declaración como un esfuerzo para soliviantar los ánimos y tratar de conseguir un aumento de los fondos para la defensa. —EFE.

#### No se puede evitar

WASHINGTON.—En los círculos navales norteamericanos se declara que el Derecho internacional deja a los Estados Unidos sin facultad para poder protestar ante la presencia de submarinos soviéticos ante las costas norteamericanas. Agregan que los buques extranjeros pueden navegar libremente por alta mar mientras no alcancen las aguas territoriales de otro país, lo cual permite a los submarinos soviéticos desplegar actividades cerca de las costas norteamericanas.

#### Exportación prohibida

El Presidente Truman ha ordenado una enérgica intervención sobre la exportación de aviones y piezas accesorias, por considerarlos como material de guerra esencial para los Estados Unidos.

La Casa Blanca ha publicado una proclama presidencial referente a la lista de mercancías que, a partir del 14 de abril, no podrán ser exportadas sino bajo condiciones especiales y con licencia. En esta lista se incluyen municiones, armas cortas, fusiles ametralladores, equipos contra incendios y

aviones. Los representantes y senadores habían protestado recientemente por el hecho de que algunos particulares habían vendido a Rusia aviones comprados al Gobierno norteamericano.

#### Presupuesto de guerra

El secretario de Defensa, Forrestal, ha pedido al Congreso la apropiación de un presupuesto para el Ejército, Marina y Aire por 14.000 millones de dólares, o sea 3.000 millones más que la petición presentada por el Presidente Truman para el año fiscal.

Forrestal también ha pedido autorización para aumentar a 349.500 hombres los efectivos del Ejército y para implantar la instrucción militar obligatoria.

#### Necesidad de aviones y armas

«La guerra no es iminente, pero no podemos hacer tonterías al alarde con ninguna nación importante» declaró ante la Comisión senatorial de Fuerzas Armadas el secretario del Ejército, Kenneth Royal. «Todo programa que se adopte ahora ha de entenderse por el mundo como una realidad. Cuanto antes hemos de tener aviones de tal rapidez y armamento y en número tal que en caso de guerra podamos desde nuestras costas realizar cuantos viajes redondos, sean necesarios para atacar los puntos enemigos que señale la necesidad estratégica». —EFE.

## El Gobierno finlandés se reúne con toda urgencia.

### Trata de un informe que le ha remitido MOSCU

HELSINKI.—Convocado urgentemente por el Presidente Paasikivi, se ha reunido esta noche el Gobierno finlandés para tratar de un informe remitido por la Delegación que se encuentra en Moscú negociando un pacto de asistencia militar con Rusia.

El ministerio de Asuntos Exteriores finlandés ha informado que antes de informar a Helsinki los delegados finlandeses en la capital soviética celebraron consultas secretas en sus habitaciones del palacio de Ostravka.

## Material y vehículos de guerra llegan a Turquía, procedentes de Norteamérica

ESTAMBUL.—Dos barcos norteamericanos de 10.000 toneladas cada uno han llegado al mar de Mármara cargados de material de guerra y vehículos su ministrados a Turquía en virtud del programa de ayuda de los Estados Unidos. Una expedición de aviones de caza comprendida en el mismo plan ha llegado a Angora, procedente de Francofurt, sede del Cuartel General norteamericano en Europa.

El primer ministro, Pekkala, que preside la Delegación, va mejorando de su enfermedad, asistido por su médico personal y un especialista ruso.

La reunión del Gobierno ha durado tres horas, pero no se sabe el resultado de ella.

De fuente «de entero crédito» se ha manifestado a la United Press que, una vez estudiado el texto de la proposición soviética, el Gobierno finlandés considera la situación como «francamente grave». —EFE.

Se informa que en fecha próxima serán designados 250 técnicos de la Aviación de los Estados Unidos para ayudar a los turcos a organizar una potente armada aérea. —EFE.

#### Se restablecen los tribunales populares en Checoslovaquia

PRAGA.—La Asamblea Nacional ha acordado restablecer los Tribunales populares y poner en vigor nuevamente las leyes por las cuales se regían. El ministro (comunista) de Justicia, Alexej Cepicka, declaró que la opinión pública se sentía profundamente disgustada por el hecho de que los primeros Tribunales populares nombrados sólo habían casti-

## España celebró la Semana Santa con fervoroso entusiasmo

MADRID.—Noticias recibidas de todas las provincias informan que las solemnidades de la Semana Mayor se han celebrado con gran esplendor. En la capital de España, pese a la persistente lluvia, medio millón de personas presenciaron la magna procesión del Silencio. El desfile de las cofradías en Valladolid y Sevilla se realizó con el máximo orden ante grandes multitudes. La esposa del Caudillo, acompañada del ministro de Educación, asistió a los actos religiosos de Murcia y Cartagena. Los ministros del Aire y Marina presenciaron los de Sevilla y el ministro de Agricultura y el Alto Comisario de Marruecos los de Málaga.

## El tiempo en España

### Parte meteorológico

Durante el día de ayer la nubosidad ha sido muy abundante en toda España y se han producido precipitaciones en Galicia, Extremadura, Andalucía, Marruecos y en puntos aislados de las demás regiones, sin pasar en ningún lugar de 10 litros por metro cuadrado.

Tiempo probable.—Nubosidad abundante en Levante y Baleares, con alguna precipitación aislada. Régimen de chubascos en el resto de España, más intensos en Galicia y cuenca del Duero.

Descenso general de la temperatura en la mitad occidental de la Península.

Sobre las ruinas calcinadas de nuestra guerra los muchachos del Frente de Juventudes pasaron la primera rosa de esa tradición de Abril: el «Día de la Canción». Desde entonces, y cada Abril que llega se despiertan las canciones que estaban dormidas en las torres seculares de la Raza.

## Durante el Viernes Santo hubo tregua en la lucha que sostienen en Palestina árabes y judíos

### Gestiones pacíficas de Truman

JERUSALEN.—Una tregua tácita entre árabes y judíos ha sido observada hoy, Viernes Santo, durante el paso de una procesión católica por la Vía Dolorosa y por las calles de la ciudad antigua.

En el centro de la procesión, un grupo de polacos llevaban una gran cruz de madera, seguida por varios cientos de penitentes. A la cabeza del desfile marchaba el administrador apostólico del patriarcado latino.

Este año la procesión fué muy pequeña, comparada con la de otras épocas, y los peregrinos que formaban en ella iban escoltados por soldados árabes armados de pistolas ametralladoras. Gran número de hombres armados presenciaron el desfile religioso desde sus puestos de vigilancia en las calles, protegidos por sacos de arena.

Mientras duró la procesión no se oyó ni un solo disparo en la ciudad. El desfile terminó silenciosamente en la iglesia del Santo Sepulcro, edificada sobre la roca del Calvario. —EFE.

## TODO EMPRESARIO

Que pague directamente el Subsidio Familiar a sus trabajadores, no debe olvidar la obligación de anotar en el «Libro de la Familia» del trabajador subsidiado los abonos del subsidio que haga efectivos.

gado a una séptima, parte de las 132.000 personas acusadas de traición por los fiscales. —EFE.

## 1 de Abril, Día de la Canción y de la Victoria

«Ha llegado la primavera y lo mismo que perfumadas rosas nuevas — el misterio poético de cada Abril — cantan los labios nuevos de la juventud el enigma poético de cada generación.



Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Junta de Precios

Lista de precios de artículos intervenidos, que regirán en Avila y su provincia, durante el mes de Abril de 1948

- Acéite, precio sobre almacén, 8 424 pesetas kilo; y precio al público 8'00 pesetas litro. Algarrobas, 1'600 y 2'00 peseta-kilo. Almortas, 1'300 y 1'50. Alubias blancas, precio en almacén, 6,500 y precio al público, 7,00. Alubias pintas, 6,500 y 7,00. Arroz, 3'320 y 3'50. Azúcar, 5,750 y 6,00. Bacalao, 10 900 y 12 50. Café, 32'261 y 37'00. Carbón vegetal, 1.ª clase 0,79. Carbón vegetal 2.ª clase 0 61. Chocolate, precio en almacén, 9,000 pesetas kilo, al público, 9'50. Garbanzos, 6'500 y 7'00. Guisantes, 2,100 y 2,50. Habas, 2,550 y 3,00. Harina de arroz, 7,300 y 7 50. Jabón, 4,100 y 4,50. Leche de vaca (capital) 1'85 pesetas litro; a domicilio, 2'00 pesetas litro; (provincia), 1,60 pesetas litro; domicilio, 1 75 pesetas litro. Leche condensada (bote), 4'920 y 5'20. Lentejas, 4'500 y 5'00. Leña troceada, 1.ª clase 0,35 kilo. Leña troceada, 2.ª clase 0,33. Manteca en rama, 13,200 y 14,00. Manteca fundida, 15,450 y 17,00. Mantequilla 33,350 y 40,00. Pasta para sopa, 4,600 y 5,00. Patata, 1,000 y 1,10. Puré de algarrobas, 3'850 y 4,20. Puré de almortas, 3,450 y 3,80. Puré de guisantes, 4,200 y 4 60. Puré de habas, 4,400 y 4 80. Sémola, 3,600 y 4,00. Tocino, 13,700 y 14,50. Veza, 1,35. Algarrobas mondadas, 2 700 y 3,00.

NOTA.—Cuando el café sea servido por torrefactor a almacénistas el precio será 31,761 pesetas kilogramo subsistiendo el precio de venta a detallista y el de venta a público citados. Los precios del pan y de la harina se publicarán oportunamente. El gobernador civil, Luis Valero Bermecio.

Harina de pescado Consultad precios para partida y vagón. Hijos de Abel González Apartado 38. VALLADOLID

ATENCIÓN Pida siempre Anís Toledano. Cañic Fontecha

Matemáticas por correspondencia. L. López. Santísima Trinidad, 17. Madrid.

RIEGOS Grupos Gasolina Eléctricos Aventadoras. Norias TALLERES Venancio Fernández Pérez Galdós, 5. (Plaza Circular) VALLADOLID

¿Quién me alquila un piso?

¿Quién me alquila un piso? De esta guisa deambulando caminan por esas calles de Dios, todos los días y a todas las horas, criaturas humanas que viven hacinadas en húmedas y hasta lóbregas habitaciones pagadas como si se tratara de soladas y espelúridas casas, cuando, muchas, no son más que colocados escombros tan en ruinas que llueve como llueve en la calle, en tanto que, con habilidad inusitada, existen casas cerradas que no abren sus puertas más que en la estación veraniega al boato de ciertas personas, de repletas carteras, capaces de dejar a los «caseros» todo sentimiento humanitario, ya de por sí ellos prestos a no sentirlos.

Paraca que una especie de epidemia ha cerrado los oídos del corazón (porque los de la cara hacen tiempo que no oyen) de despreciables caseros a las voces humildes de ambulantes inquilinos, que han de someterse, con resignación cristiana, a las ironías de un destino creado por la especulación y la avaricia de parásitos ensajenados de la conciencia.

Y cuando el azar unido a una diosa que llaman Fortuna les depara alguna casa (no pocas veces con la correspondiente «primada») al tratar del precio con el casero,

no comprenden si les habla del valor en renta o del valor en venta, y tras hacer números, hasta superar a Pitágoras, optan por alquilar la casa o el piso para no encender la cocina o se resignan a seguir viviendo con inómitas suegras, y seguir pagando, por una, o cuando más, dos habitaciones, una cantidad que en manera alguna se pagaría en la suabasta de toda la casa.

¿Qué casero está justificado para pedir tan disparatados alquileres, aunque demuestren la carestía de los materiales de construcción? Pero mucho menos aquellos propietarios de casas prohibitorias que compraron por cinco y prestan por diez mil!

¿Pero que entienden ellos, los caseros, aunque no todos, claro está, de la grandeza de Dios mostrándonos su infinita generosidad?

Si las leyes humanas no son suficientes para cortar los desparatados afanes egoístas, fuera de toda razón, amorales y carentes de humanidad, que almacenan tantos y tantos caseros, creo, con fe inquebrantable, que lo conseguirán las leyes divinas, que han de cumplirse por esa fatalidad de la muerte, cuando suene la última campanada del reloj de la vida para comenzar la de la eternidad.

RAMON OSSORIO.

Ecos de Barco de Avila

Junta General de la Sociedad de Caza y Pesca

El domingo, día 21, tuvo lugar la Junta General de Cazadores y Pescadores de Barco de Avila y su partido, con asistencia de bastantes asociados y representantes de numerosos pueblos.

Fueron aprobadas las cuentas del ejercicio de 1947. A propuesta del Vicepresidente fué aprobada una moción del mismo, en la cual se pedía debiera rendirse público homenaje de simpatía y agradecimiento al Capellán de la Asociación don Leopoldo Martín Sáez, allí presente, por su interés en pro de la Entidad y por sus consejos y actuación eminentemente cristianos en el seno del organismo.

La Junta por unanimidad aceptó la propuesta, pronunciándose entre los reunidos sentidas palabras en honor del dignísimo sacerdote.

Se dió cuenta detallada por la Vicepresidencia, previa delegación del Presidente, de las gestiones realizadas desde el primero de octubre con diferentes organismos y Sociedades para el progreso de la Entidad, y siempre de acuerdo con los deseos y disposiciones del Excmo. Sr. Gobernador civil. Igualmente del contacto con la Federación Provincial, y de las excelentes determinaciones de ésta, como asimismo de haber sido agregados a la Sociedad de Barco todos los pueblos comprendidos en la Ribera del Tormes, hasta Navarredonda de la Sierra.

De igual manera se notificó el presupuesto anual, aumentado por los servicios extraordinarios de la pareja de guardas jurados. La Directiva rogó se dieran nombres para proponer al señor presidente de la Federación la susti-

tución de la misma. La General no lo aceptó, insistiendo en la continuación de la Directiva actual y que se hiciera constar en acta un voto de confianza que le otorgaba en virtud de su precedente y laudable labor.

Socorros mútuos

También días pasados se celebró la Junta general de esta benéfica asociación, que lleva de existencia más de sesenta años.

Se aprobaron las cuentas del ejercicio anterior, se rindió homenaje póstumo a los socios fallecidos durante el año y se exhortó a que se afilen a ella todos aquellos que se encuentren en la reglamentaria edad.

Misiones

A finales de abril o primeros de mayo se celebrarán en la villa pladados misiones.

El sólo anuncio de las mismas ha producido enorme satisfacción.

Carrera ciclista interprovincial

Esta magna prueba organizada en Avila con el apoyo oficial, tendrá un magnífico eco en esta villa del Tormes.

Los elementos organizadores abuleses ya están en contacto con diversas personalidades de Barco de Avila, a fin de ultimar todo lo relacionado con la carrera ciclista en cuestión, toda vez que la tercera etapa Arenas Barco será la más dura de la prueba y los corredores y equipos correspondientes permanecerán en la plaza un par de horas, para descanso y abastecimiento.

Ha despertado un interés marcadísimo sólo conocimiento de la vuelta ciclista y es de esperar que el 4 de mayo, fecha en que se correrá dicha etapa, reanúe para la villa un magno acontecimiento deportivo.

La orquesta «Nin»

Un pequeño grupo de aficionados

Cubiertas y Cámaras

de importación norteamericana para camiones en todas las medidas, se entregan en el acto en Bilbao sin pérdida de petición. Camiones y coches disponibles en Bilbao a quienes dispongan de permiso de importación. Agente exclusivo de fabricantes de los Estados Unidos de América

Miguel Orteg Alberto Agullera, 11. Teléfono 245928. — MADRID

Kaleidoscopio mundial

Huevos de Pascua famosos

La costumbre de regalar huevos de Pascua en la Resurrección aún se observa en algunos países y, hasta no hace mucho, se seguía rigíidamente en determinadas naciones.

En Inglaterra se vendían durante la semana de Pascuas, huevos que valían miles de pesetas, estando más arraigada esta costumbre en Francia, donde aún se sentía verdadera adoración por este emblema del gran festival de la Primavera.

En tiempos del segundo Imperio alcanzó su apogeo el huevo de Pascuas en Francia. Célebre es, tanto por su tamaño como por su valor, un huevo que por entonces regaló a una actriz cierto personaje de la corte imperial. Su forma era la de un huevo corriente, pero no así su tamaño, pues alcanzaba las dimensiones de un hotelito. Al abrirlo dejó al descubierto una victoria encantadora con un tronco de jaca y su «groom», correctamente vestido. Tanto unos como otros eran «de verdad» como dicen los niños.

Los huevos de Pascua que la reina victoria de Inglaterra mandaba a todos los reyes del mundo, siguiendo una antigua costumbre, que data del reinado de Enrique II, eran realmente huevos cocidos, pintados de varios colores maticales, antiguos componentes de otras orquestinas desaparecidas tiempos ha, han vuelto a agruparse en torno al bello arte, y han constituido un conjunto muy digno de tenerse en cuenta.

Ya han actuado con buen éxito y no es difícil pronosticar que dedas sus grandes cualidades, y sobre todo, su acción, la lira ha de cosechar los aplausos que también en otras ocasiones cosecharon.

Les hay «frescos»

Nos referimos a una pareja de formidables lobos, que, de vez en cuando se han permitido «el lujo» de pasearse tranquilamente por las calles y alrededores del vecino pueblito de Navatejares dando lugar, además, hace unos días, a que a las nueve de la noche, el vecindario saliera en persecución de los animales, con resultado infructuoso.

RESFLO.

res, y con dedicatorias apropiadas. Su Majestad recibía todos los años obsequios semejantes de casi todos los soberanos europeos. En cierta ocasión, Alejandro II de Rusia envió al castillo de Windsor un regalo de Pascuas de valor incalculable: afectaba la forma de un nido de relucientes plata y cada fragmento de ramita o paja era una pieza independiente de los demás. El nido contenía tres huevos que eran otras tantas perlas de tamaño, oriente y condición idénticas.

En la Rusia anterior a la revolución, también se seguía esta costumbre. El día de Pascua, por la mañana, todo aldeano ruso lo primero que hacía era cambiar con su mejor amigo el huevo pascual. Los sacerdotes de las iglesias rusas recibían un huevo duro de cada uno de sus feligreses.

Sin embargo, hoy en día ha decaído mucho esta costumbre que con tanta rigidez llegó a practicarse en otros tiempos.

El mundo al revés

Hay muchos pueblos raros en el mundo, pero pocos lo son tanto como el pueblo tibetano. En el Tibet se esquila a los bueyes para obtener lana; emplean los cerros como bestias de carga; en vez de practicar la poligamia, como en otras regiones de Oriente, existe allí la poliandria, es decir, que cada mujer puede tener varios maridos y la mejor prueba de educación, en fin, es lo que en otros países constituye un signo de burla, sacar la lengua.

Eduardo VII y el periodista

En los tiempos en que Eduardo VII de Inglaterra era príncipe, acostumbraba a presenciar de incógnito el trabajo de los bomberos cuando se declaraba algún incendio. Una vez que se hallaba presenciando un simulacro de esta clase hizo preguntas a un reportero, al cual satisfizo prontamente su curiosidad. El príncipe le ofreció entonces un cigarrillo, y el periodista lo envió en una hoja de un libro de notas y lo guardó en el bolsillo.

—¿No fama usted?—le preguntó Eduardo.

—Si señor—respondió el reportero—, pero no espero que se presente ocasión de que me dé otro cigarrillo el príncipe de Gales.

—Este se sonrió, y sacando la petaca repuso:

—Tome usted otro y fume.

EL EXITO CRECIENTE DE INU INSECTICIDA UNIVERSAL AGRICOLA DEMUESTRA QUE ES EL MEJOR DDT CONTRA LAS PLAGAS DEL CAMPO Pídale a su habitual Proveedor

Sección religiosa

Día 28 Domingo—La Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo. Santos Juan de Capistrano; Sixto III, p; Esperanza, abadesa; Prisco, Alejandro, Cástor, Doroteo, Rogato, Success, mrs.

La misa y oficio divino son de la Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, con rito doble de primera clase, octava privilegiada y color blanco.

La Resurrección del Señor

S. A. I. Catedral.—A las nueve y media Horas, Tercia solemne, Misa Pontifical con sermón por el muy ilustre señor magistrado don Ricardo García. Al terminar la misa el excelentísimo señor Obispo dará la Bendición Papal

—La Santa.—A las cinco y media de la mañana misas solemnes, misa cantada y procesión con el Santísimo.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Por la mañana, a las siete, misa solemne, y procesión Pascual. Por la tarde, a las seis y cuarto, Rosario, meditación, exposición, bendición y reserva.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Misas desde las siete a las diez, cada media hora. A las diez, la conventual cantada.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez y once de catequesis, y a las once y media.

—Santiago.—A las once y media misa para los productores.

San Pedro.—Ocho, nueve, y diez de la catequesis.

Madres (San José).—A las ocho menos cuarto.

—Encarnación.—A las nueve menos cuarto, misa.

Siervas de María.—A las ocho. Santa Ana.—A las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas).—A las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas).—Misa a las ocho, días festivos y laborables.

Nuestra Señora de las Vacas.—A las ocho.

Padres Paules.—A las nueve. —Real Monasterio de Santo Tomás.—Desde las seis y media a las diez cada media hora, misas.

La Santa.—Misas desde las seis hasta las nueve, cada media hora. Y a las once la última.

Días laborables: Misas desde las seis hasta las nueve inclusive cada media hora.

Magdalena.—A las once. Santo Tomás.—A las cinco (y a las doce de la mañana.

Capilla de la Institución Charitas (San Roque 34)

La Santa Misa a las ocho y cuarto de la mañana. Por la tarde, a las siete y media bendición con el Santísimo.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las diez de la mañana.

Cofradía del Santísimo Cristo Resucitado y Nuestra Señora del Buen Suceso

San Vicente.—La Cofradía de este nombre celebra solemnes cultos en honor del Santísimo Cristo Resucitado.

A las diez de la mañana, misa solemne con sermón por don Miguel González Cornejo, sacristán mayor de la S. A. I. Catedral.

Terminada la Santa Misa, recorrido por las calles en procesión con la imagen del Santísimo Cristo Resucitado, celebrándose el Santo Encuentro con Nuestra Señora de Buen Suceso en las inmediaciones de la Basílica.

Por la tarde, a las cuatro y media, procesión con la imagen del Santísimo Cristo Resucitado desde San Vicente a su ermita del Pradillo.

Día 29. Lunes.—Santos Jonás, Baraquisto, Cirilo, dc., Segundo, Victoriano, Saturo, mrs.; Eustasio, abad.

La misa y oficio divino son del lunes, de Pascua, con rito doble de primera clase y color blanco.

Lunes de Pascua

La Santa.—Por la mañana, a las siete y media, misa cantada. Por la tarde, a las siete, rosario, plática y Bendición Papal.



# Truman contereceia con los jefes de los departamentos de Defensa y Fuerzas Armadas, en previsión de un posible conflicto

WASHINGTON. En los círculos allegados al departamento norteamericano de Comercio se dice que el Gobierno estadounidense proyecta la interrupción de los envíos de materiales que puedan servir para fines bélicos a Rusia. Estos embarques han venido despertando graves cesuras y ha motivado una investigación por un comité del Senado.

Las investigaciones realizadas hasta el presente no han demostrado que se estuvieran exportando productos militares a la Unión Soviética con licencia de mercancías no militares y asimismo se carece de pruebas sobre este particular.

Sin embargo, noticias no confirmadas indican que determinadas empresas privadas han estado vendiendo motores de aviación a Rusia así como otras mercancías compradas de los sobrantes de guerra.

En el departamento de Comercio se ha anunciado que todas las actividades soviéticas de compra están sometidas a un severo control y el Gobierno proyecta suspender todos los envíos de alimentos que hayan de ser utilizados por los países situados detrás de la «cortina de hierro».

### Conferencia militar

El presidente Truman ha conferenciado por espacio de una hora

con el secretario de Defensa, James Forrestal, y con los jefes de cada uno de los departamentos de las fuerzas armadas de los Estados Unidos. Dicha conferencia fué convocada para determinar la labor de cada uno de dichos departamentos en el caso de que se produjera una nueva guerra. El director de la Oficina de Presupuestos, James Webb, que también asistió a la conferencia, declaró al abandonarla: «El Presidente tiene una firme base. Cuando ha tomado una decisión es para el bien del país; de eso podemos estar todos seguros». —EFE.

### Discurso diplomático

NUEVA YORK. —En un breve discurso pronunciado por el embajador de la Unión Soviética en los Estados Unidos, Alexander Panayrhkin, éste declaró: «Repito nuevamente que Rusia desea vivir en paz con Norteamérica y con el mundo entero. Niigo que exista una cortina de hierro y sólo la reacción internacional hace creer en ella para evitar la verdad sobre la Unión Soviética». —EFE.

### Ataque ruso

LONDRES. —La prensa rusa de hoy —comunican de Moscú— se dedica a ensalzar a Henry Wallace, candidato por el «tercer partido» a la presidencia de la Unión norteamericana; y afirma que él podría salvar la paz mediante la cooperación con la U. R. S. S.; también dice que Truman y Marshall tienen una política similar a la de Hitler y se preparan con decisión para la guerra.

«Investia», en particular, afirma que la política de Marshall es idéntica a la del Führer únicamente en que trata de emitir una fecha determinada para el comienzo de la guerra, mientras que Hitler la preparaba para fecha fija; y el sistema de preparación militar de Marshall es más económico que el de Hitler. —EFE.

### Notas Económicas Internacionales

La cosecha de trigo de Africa del Sur

La cosecha triguera de este año en Africa del Sur se cifra en unos 5.500.000 sacos, calculándose las necesidades en 6.500.000 sacos. Debido a esto se prevé la reducción de los cupos de harina para la panificación.

El Gobierno trata de importar 1.500.000 «bushels» de trigo de Australia, que, por otra parte, tiene una abundante cosecha.

Disminuye el transporte en Estados Unidos

Según datos facilitados por la Asociación de los Ferrocarriles Americanos, el transporte de mercancías en las primeras seis semanas de 1948 disminuyó en un tres por ciento con relación al mismo período del pasado año, atribuyéndose ello a las condiciones climatológicas y a la baja de precios de las mercancías.

REPLAZOS Y AL CONTADO  
RELOJES SUIZOS CRONOGRAFOS  
15 AÑOS DE GARANTIA  
ESTILOGRAFICAS TIPO AMERICANO  
GRANDES FACILIDADES DE PAGO  
COMERCIAL RELOJERA SUIZA  
APARTADO 66-ZAMORA

# DIEZ PUNTOS EN LA REVOLUCION MUNDIAL COMUNISTA

Los dirigentes del comunismo quieren la revolución mundial, esperan otra guerra mayor y más catastrófica, se oponen a la rehabilitación de tierras fuera de su control, creen que los problemas políticos de Europa y Asia deben resolverse no por negociaciones, sino por la política de potencias.

Estas son las conclusiones marcadas por un Subcomité de asuntos exteriores de la Cámara de Representantes en Washington, al publicar su informe sobre «la estrategia y las tácticas del comunismo mundial».

El informe insiste en la necesidad de que se conozcan clara y profusamente los objetivos y las tácticas del comunismo mostrando un paralelo entre la actitud que muchos miembros de indiferencia frente a la política del sovieta, y la forma en que anteriormente se menospreció el peligro que entrañaba la «Meia Kampfa» de Hitler.

He aquí las diez conclusiones del informe:

1. Los comunistas tienen una meta única: la revolución mundial.
2. Piensan que esta revolución debe de ser violenta.
3. Son refractarios a la idea de que la paz puede ser duradera, y esperan otra guerra más catastrófica aún que la pasada.
4. Consideran a la Unión Soviética como la fuerza suprema de la revolución.
5. Temen una coalición (de las demás naciones) contra la Unión Soviética.
6. Por lo tanto temen la re-

construcción y la federación del mundo no comunista.

7. Utilizan los más modernos y eficaces medios de guerra fría para fortalecer sus propias fuerzas y debilitar las ajenas.

8. Los partidos comunistas fuera de Rusia son sus aliados menores o auxiliares.

9. Sus tácticas obedecen a una teoría concisa y definitiva, cuyas premisas centrales no varían.

10. La división de Europa y Asia entre los vencedores de la segunda guerra mundial debe arreglarse de acuerdo con la política de potencias, no por negociaciones.

El informe trata luego detalladamente de la política exterior que en el futuro deben seguir los Estados Unidos con respecto al comunismo y a la Unión Soviética; señala después que ya los primeros hicieron demasiadas concesiones con respecto al veto de las Naciones Unidas, a la cuestión de Alemania y la cuestión de Oriente, que al fin de cuentas no lograron conciliar a la Unión Soviética.

«En opinión de este Comité —continúa el informe— hemos llegado al fin de semejante política de concesiones, pues otra más debilitaría fatalmente nuestra propia situación.»

Para evitar el triunfo final del comunismo, la Comisión recomienda que las naciones y los pueblos no comunistas den prueba manifiesta de su propio vigor y salud, unidos contra las tácticas marxistas, embarcándose en una magna empresa de equilibrio económico y de colaboración internacional para laborar por un destino común hacia la paz.

# Italia envia a WASHINGTON una nota sobre Trieste

LONDRES. —Italia ha informado a los Estados Unidos que está dispuesta a tomar parte, con los Gobiernos norteamericano, francés, británico y soviético, en la redacción de un protocolo para la devolución de Trieste a Italia, que sería sometido al Consejo de Seguridad de la O. N. U. para su aprobación, según a anunció la radio de Roma. La nota fué entregada por el embajador italiano en Washington al secretario de Estado norteamericano, general Marshall. —EFE.

Manifestación comunista en Trieste

TRIESTE. —Unos 4.000 comunistas se han manifestado esta noche en esta ciudad contra la propuesta de devolver Trieste a Italia.

Las demostraciones que se habían organizado en Gorizia contra la propuesta yugoslava de cambiar Gorizia por Trieste han sido suspendidas en el último momento.

Precauciones fronterizas

Los soldados aliados en el territorio de Trieste han sido adelantados en sus posiciones para reforzar las fuerzas de la policía en la frontera yugoslava contra posibles intentos de incidentes en dicha línea. —EFE.

Disturbios en Milán

ROMA. —Se han producido nuevas luchas en Milán entre elementos comunistas y derechistas, después de haberse incautado de algunos periódicos, de diversas nacionalidades, que fueron quemados por los tipógrafos e impresores italianos en huelga, que han tenido a Italia sin periódicos desde el pasado domingo.

Bombas de gases lacrimógenos

fueron empleadas anoche para dispersar una manifestación de elementos izquierdistas celebrada en la plaza del Duomo. Six personas fueron detenidas por haber distribuido octavillas de propaganda izquierdista, en las que se pedía que se declarasen en huelga.

# INFORMACION DEPORTIVA

### Mañana Chamberl Avila

En el campo de la Federación en el Cerro del Pimiento, y a las once y media de la mañana, tendrá lugar el partido de Liga Chamberl-Avila. Este partido para el Chamberl nada supone pues aunque lograra caer la cola a la Ferrvolaria, no se libraría de ocupar uno de los tres últimos lugares. Únicamente le interesa hacer méritos para ver si la Federación lo tiene en cuenta a la hora de designar los ocho puestos que para la Liga del año próximo se ha reservado.

En cambio para el Avila este partido tiene que ser una victoria si quiere seguir aspirando a librarse de la promoción, ya que en otro caso a lo más que puede pretender es a no descender automáticamente al domingo siguiente al Manchago. Pero ganado los tres encuentros que quedan, el primero de ellos el de mañana y el último en Talavera, se librará de la ligilla, por lo que de mañana depende que sigamos o no con aspiraciones.

La alineación del Avila será la misma que salió en Toledo con la variación de salir Losco en su puesto de extremo izquierdo, pues todo que parece que su pieza va respondiendo. Y al el campo con estas lluvias no está muy pesado y puede el Avila desarrollar su juego rápido, tenemos fundadas esperanzas de un nuevo éxito ante el público de Madrid.

### Tiro de Pichón

La Sociedad de Tiro de Pichón de Avila tiene anunciadas para mañana unas interesantes tiradas en su campo de Las Hervencias, con arreglo al siguiente programa, si el tiempo no lo impide:

A las once.—Tiro al plato. Tirada de prueba a un cero y 15 pesetas de inscripción. Seguidamente Tirada de inauguración a 15 platos en series de 3, 5 cerros, 50 pesetas de inscripción. Premios: 1.º Copa de la Sociedad y el 50 por 100, y el 2.º el 20 por 100.

A las tres.—Tiro de pichón. 6 pichones, 2 cerros, handicap. Inscripción 100 pesetas. Premios: 1.º Copa y el 50 por 100; 2.º Copa y el 20 por 100. A continuación Premio de la Casa Caballero, un pichón, handicap, inscripción 150 pesetas. Copa de la Casa Caballero y el 70 por 100. Las dos tiradas son puntuables para el Trofeo Márquez, al mejor promedio de la temporada.

### Nota del Avila C. de F.

Para dar cumplimiento a lo ordenado por la Federación Española de Fútbol, en las instrucciones de fecha 22 de diciembre del pasado año, se ruega a todos los socios de número que se pasen por las oficinas del club desde el próximo día 29 al 3 inclusive del mes de abril y de las ocho de la tarde a las diez, para comprobar si se encuentran incluidos en las listas confeccionadas a efectos de elegir compromisarios para constitución de la nueva Junta General.

La Directiva

# Dinamarca, en estado de alerta

Se da orden a toda la población para que vigile todo movimiento sospechoso en las costas

# Holanda va a reforzar las defensas contra posibles audacias extremistas

COPENHAGUE. —Un portavoz del Gobierno ha pedido por radio a todos los daneses, y en especial a los que habitan las regiones costeras, que informen sin retraso de cualquier movimiento o acontecimiento desusado o sospechoso. Las autoridades han investigado a fondo todos los informes sobre el desembarco de armas en Dinamarca, y aunque todos ellos eran inexactos —agregó— «tales cosas pueden suceder».

El Gobierno ha ordenado asimismo el cese inmediato de las obras de demolición de refugios anti-aéreos en toda Dinamarca. Esta decisión ha sido adoptada en vista de la situación política internacional.

Desde la liberación iban demolidos unos 700 refugios, pero quedan todavía 5.000. —EFE.

### En Holanda

LA HAYA. —En fuentes de información dignas de todo crédito se afirma que el Ejército holandés será reforzado en breve, mediante

la creación de cuospos de voluntarios, cuyos efectivos no han sido aún concretados.

Hace algunas semanas, las autoridades de Policía anunciaron que se procedería al reforzamiento de las defensas para prevenir cualquier audacia extremista. —EFE.

### Pekkala, en Moscú

HELSINKI. —El primer ministro de Finlandia, Pekkala, ha llegado a la capital soviética, según comunican de allí. Lo esperaba en el aeródromo el ministro de Asuntos Exteriores, Molotov, y le fueron rendidos honores militares.

Pekkala manifestó su satisfacción por poder participar, aunque con retraso, en el concierto de un tratado de ayuda mutua entre los dos países. —EFE.

### Entrevista con Molotov

LONDRES. —Radio Moscú anuncia que pocas horas después de su llegada a Moscú, el primer ministro finlandés, Pekkala, se entrevistó con Molotov. A la entrevista asistieron el ministro ruso en Finlandia, Savonenkot, y el ministro finlandés en Rusia, Sudstrom. —EFE.

### PELETERIA GERMANA

Abrigos Montón-Doré, garras, astracán. Modelos exclusivos. Precios económicos. Bola, 13. MADRID.

**UN PROBLEMA RESUELTO**

EL MEJOR PRODUCTO PARA MARCAR LA GANADERIA LANAR

**WOOL**

APROBADO OFICIALMENTE

Pídale a su habitual proveedor

La peste avlar no mata las aves vacunadas.

**GRANJA EGATI**

pone a la venta aves de todas edades, vacunadas con vacuna de la Dirección General de Ganadería, totalmente garantizada contra dicha enfermedad. Pollitos Leghorn Prat may seleccionados Granja Egati. Apartado 3. Tudela (Navarra)

**CABALLERO**

COGNAC

**COGNAC DECANO**



Mañana da comienzo a sus conciertos de primavera la Banda Municipal de Avila, que forma hoy un conjunto musical perfectamente atendido en cuanto a instrucción y por la Excmo. Corporación Municipal en cuanto al material y profesorado. El público avilense comprobará estos «extra» por las audiciones que han de ofrecerse.

Nos congratamos de los adelantos de nuestra Banda Municipal, así como de la atención que presta el Excmo. Ayuntamiento, al intentar úsican este el tercer que lamentar su tablado de ajusticiamiento permanente en la plaza de Santa Teresa.

El concierto comenzará a las doce y cuarto con el siguiente programa:

«Recuerdo gitano», pasodoble J. Lavilla; «Xuanón», selección Moreno Torroba; «Cotilde de Nevers», obertura, Monseu; «Don Gil de Alcalá», selección, primer acto, M. Penella; «La fiesta del poblo», pasodoble morisco, F. Alonso.

### De días

Pasado mañana los celebra don Juan Maroto.

### Viajeros

El pasado día 24 y con el fin de inspeccionar servicios de la Delegación de Estadística de la provincia, estuvo unas horas en esta capital el director general del Instituto Nacional de Estadística, ilustrísimo señor don Emilio Giménez Arribas.

### Necrológica

El miércoles pasado falleció en nuestra ciudad don Rafael Martín Martín, después de larga enfermedad que sufrió con ejemplar entereza, reflejo de sus acendrados sentimientos cristianos. En la actualidad desempeñaba con gran celo y competencia el cargo de agente del Cuerpo General de Policía con destino en Avila, cargo que obtuvo después de haber cooperado con ferviente entusiasmo a las tareas policíacas del momento peligroso de nuestra pasada guerra. Siempre afable, habiéndose captado unánimes simpatías entre todos sus jefes y compañeros. Por el domicilio del señor Martín, desfilaron muchas personas entre ellas el excelentísimo señor Obispo quien rezó en respuesta ante el cadáver. Al acto del sepelio, que estuvo muy concurrido, asistieron el comisario jefe de Policía, el teniente de la Policía Armada y todo el personal franco de servicio, cuyos miembros llevaron a hombros el féretro hasta San Vicente. De las Navas del Marqués llegaron representaciones del Ayuntamiento, de la Acción Católica, de la Unión Republicana Española, médico señor Bustos, maestros y otros vecinos. En San Vicente rezó un responso el M. I. señor arcipreste de la Santa Apostólica Iglesia Catedral, don Pastor Robledo.

Testimoniamos nuestro sentido pésame a su apreciada familia, a su viuda doña Aurelia Durán, hijos, hermanos, especialmente a nuestros queridos amigos don Jesús, párroco de las Navas y el M. I. señor don Leandro Martín tío del finado.

Regamos a nuestros lectores encomiendarnos a Dios el alma del fallecido señor.

### Aniversarios

Con motivo de cumplirse el segundo aniversario del fallecimiento de la señorita María Soñoles Martín San Segundo, las misas que se celebran el lunes día 29 a las nueve en la iglesia de San Nicolás; día 30 a las ocho en la Parroquia de Santiago, este mismo día el almuerzo al Santísimo y la fiesta de la tarde en el Convento de María Reparadora serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

—Se cumple el tercer aniversario del fallecimiento de la señorita Juana García Rey (q. e. p. d.) Por el eterno descanso de su alma y por la de su padre don

## Secretariado Diocesano de Caridad

Adquisición de streptomina para un niño enfermo de meningitis (Continuación)

En memoria de otro niño que murió de la misma enfermedad, 25 pesetas; donativo anónimo, 10; Institución «Caritas», 5; donativo anónimo, 5; don José Kuler, 5; X. X., 10; donativo anónimo, 50; un católico abulense, 5; donativo anónimo, 25; F. P. T., 10; don Manuel Carlos Álvarez Querol, 25; don Alejandro Álvarez María, 25; N. N., 15; don Francisco Carrasco, 5; don Juan Moreno Lharrakuh, 10; don Agustín Coto Neira, 5; don Antonio Ferrero, 5; don Ramón Andrés Sepúlveda, 5; don Aniceto Ostegui, 5; don Juan Cano Martínez, 5; don Manuel Pombal Miguel, 1; donativo anónimo, 20; ídem ídem, 10; don Lucio y don Epifanio García, 30; don Bienvenido Sánchez, maestro de la Colla, 5; doña María Soñoles Fernández, 5; donativo anónimo, 15; dos brigadas de la zona, 4 donativo anónimo, 25; ídem ídem, 25; ídem ídem, 25; ídem ídem, 15; ídem ídem, 11; ídem ídem, 25; ídem ídem, 10; ídem ídem, 25; don Cesáreo Palacios, 50; señoras de Muñoz, 10; señoras de Aragonés, 10; donativo anónimo, 25; ídem ídem, 25; ídem ídem, 10; ídem ídem, 10; don Eduardo González Ferrero, 5; donativo anónimo, 7; ídem ídem, 10; ídem ídem, 50; ídem ídem, 25.

### (Continuación)

SE ARRIENDAN pautas para ovejas en la Dehesa de Gamiguel y Para trizer, Restituto Jiménez, Plaza San Nicolás, 16. Avila.

Admito carga camión o similar para Madrid, lunes 29. Tel. 231014. Madrid

PERDIDA de un llavero, desde el centro del Mercado Grande, portales y acera, calle de San Segundo y Catedral inclusive. Se recibirá y gratificará en San Segundo, 8, pral.

EXTRAVIO de un collar de pulsera, un duro caído con iniciales, a la salida el jueves de las Adoradoras. Se gratificará su devolución en esta periódico.

**HERRANZ**  
Médico dentista. Suspende su consulta hasta el día 5 de abril.

**Registro Civil**  
Nacimientos: María Josefina Felisa, Plaza del Ejército número 4; María Jesús García, Travesía de San Esteban número 7; José Gutiérrez Martín, Telares número 7; Tomás Bernardo de Quirós, Cuadernero número 1.

Defunciones: Rafael Martín Martín, Alemania número 2; Fernando Jimeno de la Cruz, Barrio San José número 10.

No hubo matrimonios.

**Organización Nacional de Ciegos**  
Delegación de Avila  
Calle del Tostado, número 7  
Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 24 de marzo de 1948  
Premiado con 25 pesetas, número 612  
Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 12

Lino García Monasterio, se aplicarán los sufragios siguientes:  
La misa de mañana en la Capilla del Hospital Provincial y el jueves las misas de ocho y media y nueve en la Parroquia de San Vicente y la de ocho y media en el Convento de Santo Tomás.

# Nuestra Semana Santa

## Un extraordinario fervor religioso ha caracterizado las jornadas del Jueves Santo y Viernes Santo en nuestra Ciudad

### La procesión del Santo Entierro fué suspendida a causa de la lluvia

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila  
SUMINISTROS

A partir del lunes, día 29 se efectuará un suministro de artículos a las Cartillas inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente:

### ADULTOS

**Aceite.**—Cuarto de litro, al precio de 2 00 pesetas ración; cupón de la semana 14 de este artículo.

**Azúcar.**—Cien gramos, al precio de 0 60 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo.

**Alubias.**—Doscientos gramos al precio de 1 40 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo.

**Patatas.**—Dos kilos, al precio de 2 20 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo.

### INFANTILES

**Aceite.**—Cuarto de litro, al precio de 2,00 pesetas ración; cupón de la semana 14 de este artículo.

**Azúcar.**—Doscientos gramos, al precio de 1'20 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo, o

**Leche condensada.**—Dos botas al precio de 10'40 pesetas.

**Arroz.**—Doscientos gramos, al precio de 0'70 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo.

**Patatas.**—Dos kilos, al precio de 2'20 pesetas ración; cupón de este artículo de la misma semana.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

PIENSOS para la GANADERIA  
Molinos «LA PASTORA»  
Apartado de Correos 27. Avila.

## C. N. S.

### Sindicato Provincial de Ganadería

#### ANUNCIOS DE SUBASTAS

El próximo día 29 de los corrientes, a las doce de la mañana, tendrá lugar en las oficinas de este Sindicato Provincial de Ganadería la subasta de los cueros del ganado vacuno y pieles del ganado lanar que se sacrifique en el Matadero Municipal de esta capital durante la primera quincena del mes de abril, con arreglo al pliego de condiciones que expuesto al público obra en estas oficinas.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

El próximo día 29 de los corrientes, a las doce y media de la mañana, tendrá lugar en las oficinas de este Sindicato Provincial de Ganadería la subasta del ganado vacuno y lanar cuyo sacrificio se considere necesario realizar para el abastecimiento de esta capital durante la primera quincena del mes de abril.

En estas oficinas y a disposición del público se encuentra expuesto el pliego de condiciones con arreglo al cual se celebrará esta subasta.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Avila, 22 de mayo de 1948.  
El secretario provincial del Sindicato

AVICULTORES, GANADEROS YEMINA natre, YEMINA vigoriza, YEMINA aumenta la producción. Apartado de Correos 27. Avila.

## 175 plazas para ingreso en el Cuerpo Auxiliar Mixto de Correos

Se admiten señoras. Exámenes en el mes de julio. Preparación completa por funcionarios del Cuerpo Técnico desde 1.º de abril. Informes en la Administración Principal y Teléfono 354.

En santa paz han transcurrido las augustamente serenas jornadas de nuestra Semana Santa. Desde la tarde del Miércoles Santo invadió el ambiente de nuestra ciudad ese fervor religioso característico y que tanto favorece la contemplación de los sagrados misterios de la Redención del género humano. Desfiló por nuestras calles en la mencionada tarde la llamada procesión del silencio. Conforme a la tradición, sextada de unos años a esta parte, de la Iglesia de San Nicolás partió con numeroso acompañamiento de mujeres al «paso» de Nuestra Señora de las Angustias, escoltado por los encapuchados de la Juventud de Acción Católica, al tiempo que de la iglesia de la Santa seña el conjunto de la Guardia de Honor, juntamente con la V. O. T. franciscana y Juventud Católica Antoniana y nutrida representación de las Cofradías de la Vera Cruz y Angustias y Santo Sepulcro, acompañando con numeroso cortejo a la venerada imagen de Jesús Atado a la Columna dispuesta sobre su artística carroza, adornada con profusión de flores naturales y con adecuada iluminación en la que se apreciaba la técnica insuperable en cuestiones de electricidad del profesor del Colegio Carmelitano, reverendo padre Eufasio.

Ambas procesiones formaron una sola desde el arco del Rastro hasta nuestro primer templo, donde se hizo la acobrada estación, ocupando la Sagrada Catedral el muy ilustre señor don Luis Sarrea, canónigo de la S. A. I. Catedral.

### El Jueves Santo

Los oficios viéronse concurridísimos en los templos parroquiales y conventuales, así como en S. A. I. Catedral, donde el excelentísimo señor Obispo de la Diócesis consagró los Santos Oleos.

La visita a los Monumentos fué motivo de animación constante en las calles, viéndose entre los fieles numerosas señoras que lucían la clásica mantilla española con aire y con garbo. Las excelentísimas Corporaciones Municipal y Provincial hicieron la visita a los Sagrarios en grupo ejemplar, acompañados los señores por los funcionarios. También visitaban los Monumentos corporativamente unidas de tropa de las diversas armas, los seminaristas y colegios. Con un grupo de seminaristas hizo su visita el Excmo. Sr. Obispo. Todos los Monumentos han rivalizado en riqueza ornamental, característica nota avilense.

### La procesión de la tarde

Por la tarde salió del Humilladero la procesión de la Pasión del Señor, en la que abría marcha una escuadra montada de tropa de Intendencia, siguiendo

la Cruz parroquial de San Vicente, el gacón de la Vera Cruz, y los pasos de la Santa Cruz, La Cena, la Oración del Huerto, el Beso de Judas, la Flagelación, la Cruz a cuentas, la Celda, la Santa Verónica, San Juan Evangelista, la Madre Dolorosa, el Calvario de la Juventud Católica Antoniana, y el Santísimo Cristo de los Ajusticiados.

Entre las Cofradías figuraban encapuchados los hermanos de la Vera Cruz, V. O. T. franciscana y Juventud Antoniana, Juventud de Acción Católica, Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús y Angustias y Santo Sepulcro. Con la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús iba el reverendo padre Eufasio y la Cruz Conventual de la Santa, y con el Calvario del Convento de San Antonio, el R. P. Victoriano Rodríguez. Al paso de la Verónica acompañaban hermanos de la Vera Cruz, que han reformado sus capuchones con capirote verde, color de la Hermandad. Oficiaba el coadjutor de San Vicente, don Eusebio Domínguez asistido por don Alejandro Jimeno y don Juan Carnero, sacerdotes adscritos a dicha Parroquia. En presidencia de autoridades figuraban don José Sastre, teniente de alcalde; don Manuel García Sánchez de la Plaza, gestor provincial; teniente coronel Pérez Fernández, en representación del excelentísimo señor gobernador militar; el señor marqués de Arenas, don Antonio Sorria y don Antonio Rodríguez, con representación de las Hermandades, y otras representaciones civiles y militares.

La presidencia del Patronato de la Vera Cruz estaba integrada por el señor presidente, don Pedro Antero, con don José de la Rabla, don José Muñoz y el secretario, don Estanislao Jiménez Ceclite. El paso del Santísimo Cristo de los Ajusticiados iba escoltado por una escuadra de la Guardia Civil con traje de gala y armas a la faznate, cruzando el religioso desfile la Banda de Música de la Academia de Intendencia, dirigida por el maestro Gato.

### El Viernes Santo

Las diversas secciones de Adoración Nocturna hicieron la vela en diversos templos.

A las seis de la mañana salió de la S. A. I. Catedral el Viacrucis de penitencia organizado por la Juventud de Acción Católica con la colaboración del Ilustre Patronato de la Vera Cruz. La concurrencia fué ciertamente edificante por su número y por el fervor religioso que inspira ese sacrificio de arrostrar la intemperancia de

PERDIDA velo cuadrado el día de Jueves Santo, desde Hacienda a la capilla de Mosén Rabí. Se gratificará su devolución en San Millán, 5.

## Lucas G. Fortado TOCÓLOGO

Del Seguro de Enfermedad RAYOS X - DIATERMIA Zona de AREVALO

la hora y el feto natural. Presidió el excelentísimo señor Obispo de la Diócesis, haciéndose el recorrido tradicional.

Numerosos fieles asistieron seguidamente a los Oficios en los diversos templos que combinaron su hora con la de terminación del piadoso ejercicio procesional.

Por la tarde llovió abundantemente y hubo de ser suspendida la procesión del Santo Entierro, que sale de la iglesia de Santo Tomás organizada por el Real Patronato de Nuestra Señora de las Angustias y Santo Sepulcro, de cuya sección de mujeres es presidenta de honor la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado. Al finalizar el sermón que predicó don José Muñoz, cochantre de la S. A. I. Catedral, tuvo lugar el Ejercicio del Santo Via Crucis en el mismo templo de Santo Tomás. El excelentísimo señor gobernador civil de la provincia y jefe provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., don Luis Valero Bermejo, ocupó durante este acto la presidencia de autoridades.

### Otros Oficios piadosos de estos días

En la S. A. I. Catedral, templos conventuales, etc., se cantó los tres días, desde el Miércoles Santo, el Oficio de Tinieblas. Queremos hacer mención especial del Oficio de Tinieblas en la Capilla del Seminario Diocesano, que ha constituido un devotísimo alarde de Música Sacra, conjugándose perfectamente el canto gregoriano con la polifonía de Tomás Luis de Victoria «el Abulense», así como también de otros compositores, entre ellos del propio director de la Schola, profesor de Música, don Flavio Aguilera.

Se han celebrado en algunos templos Horas Santas concurridísimas. En la iglesia de las Reparadoras, predicó el Sermón de las Siete Palabras el muy ilustre señor don Luis Sarrea; en la S. A. I. Catedral tuvo el Sermón de la Pasión el muy ilustre señor penitenciero, don Julián Jiménez Zezo y en la Santa predicó el Sermón de la Lanzada el reverendo padre prior fray Anselmo de Santa Teresa.

### Sábado de Gloria

Ha destacado por los Oficios de la mañana de hoy el templo parroquial de San Pedro, donde después de la Bendición de la Plin y consagración del agua bautismal, ha sido administrado el Santo Sacramento del Bautismo a cuatro admitidos, alumnos del Colegio de la Milagrosa, del Patronato de Redención de Penas por el Trabajo. Ofició el señor párroco, don Hipólito Mayoral, asistido por los coadjutores don Emilio Barlaam y don Tomás Emilio López Sánchez. Dos de los catecúmenos recibieron los mismos nombres de José Luis y a los otros dos les fueron impuestos respectivamente los de Agustín y Rafael. Como padrinos actuaron don Andrés Peña y señor; don José Sastre y su hija Isabel; don Lidonso San Román y señora, y don Jaime López de Varó y doña Otilia Martínez de Herrero.